

行事報告

ハンダイ理工系女子フェス 2021

梅田 純子

接合機構研究部門 複合化機構学分野 准教授

2021年6月27日(日)ハンダイ理工系女子フェス2021がオンラインで開催されました。本研究所からも博士前期課程2年の市川絵理さんと西村のどかさん(複合化機構学分野)、博士前期課程1年の小田怜佳さん(溶接機構学分野)が相談アドバイザー、植原邦佳技術職員(技術部)が広報担当、梅田純子准教授が司会者として参加しました。

第1部の講演会では、38都道府県から約450名を超える女子中高生やその保護者が参加されました。梅田准教授が司会を務め、総長からのメッセージ動画や理・工・基礎工学部の女子大学院生による学部紹介、支援企業による講演が行われました。総長からのメッセージでは、市川絵理さんがインタビュアーとして西尾総長と対談を行い、西村さんがカメラマンの1人として撮影に参加しました。

第2部では、3学部の女子学生と中高生の交流会が実施されました。接続トラブルが発生したことで開始までに混乱が生じましたが、工学部の交流会には約100名の女子中高生が参加して、工学部2年生から工学研究科博士前期課程2年までの11名の女子学生が事前に受け付けた質問に答えながら、徐々に慣れてきた女子中高生からもチャットで多くの質問が寄せられました。女子学生は役割分担をして、高校生からのチャット質問に会話で丁寧に答える学生達と、チャットでスピーディーに回答をするなど工夫をして、熱気溢れる交流会となりました。また、工学部OGの企業女性社員もアドバイザーとして参加していたことから、高校生のみならず女子学生にもキャリア形成を聞く機会にもなりました。



総長からのメッセージ(左 西尾総長, 右 市川さん).



植原技術職員制作によるポスター。
(写真左 西村さん, 右 市川さん)